

betreffend Spesen im Kanton Basel-Stadt

Jüngst machten in den Medien Spesenexzesse in verschiedenen Kantonen und beim Bund die Runde. So betrug der Spesenaufwand aller sieben Bundesdepartemente – ohne Gerichte und Bundeskanzlei – CHF 121.7 Mio. (2017). Darunter fallen Auslagen für Reisen, Verpflegung, Übernachtung und Repräsentation. Umgerechnet kommt somit auf 34'800 Vollzeitstellen beim Bund (2016) jährlich ein Spesenaufwand von ca. CHF 3'500 pro Vollzeitstelle zu stehen. Im SonntagsBlick werden für den 7-köpfigen Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt Spesen in Höhe von CHF 169'29 angegeben (2016). Das sind fast CHF 25'000 pro Regierungsrat.

Der Regierungsrat wird daher um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Wie hoch sind die Spesen des Regierungsrats im Jahr 2017?
2. Wie schlüsseln sich die Spesen des Regierungsrats jeweils pro Departement auf (Bitte listen Sie die Spesen einzeln auf, die über CHF 1'000 zu stehen kommen)?
3. Wo werden die Spesen auf Stufe Regierungsrat im Budget verbucht?
4. Wie hoch sind die Spesen des höheren Kaders im Jahr 2017?
5. Wie schlüsseln sich die Spesen des höheren Kaders jeweils pro Departement auf (Bitte listen Sie die Spesen einzeln auf, die über CHF 1'000 zu stehen kommen)?
6. Wo werden die Spesen auf Stufe höheres Kader im Budget verbucht?
7. Wie hoch belaufen sich die kantonalen Spesen total (2017)? Welcher Spesenaufwand pro Kopf kann berechnet werden für das Jahr 2017?

Alexander Gröflin